
----- Original Message -----  
From: Federico Polidoro  
To: presidenza@aterroma.it  
Sent: Wednesday, November 07, 2007 1:28 AM 
Subject: Comitato di Quartiere Torrino Decima: situazione stabili ATER di Via G. Fara e richiesta 
disponibilità per assemblea 
 
Egregio Presidente Petrucci, 
 
le scrivo questo messaggio per sollecitare nuovamente la sua attenzione sulla condizione degli stabili di Via 
G. Fara a Decima. 
La soluzione del project financing pare stia procedendo bene (stiamo monitorando l'evoluzione della 
situazione insieme con l'architetto Masi con il quale siamo in contatto stabilmente) e speriamo che per la 
primavera dell'anno prossimo possano prendere il via i lavori di ristrutturazione. 
Ma, come lei avrà saputo, la condizione degli stabili è tale che, ormai quasi un mese fa,  ci sono stati nuovi 
cedimenti di alcune strutture esterne, che hanno provocato un nuovo intervento dei vigili del fuoco e la 
conseguente recinzione di aree ancora più ampie, acuendo le difficoltà ed il disorientamenteo della famiglie 
residenti che seppur consapevoli dei passi avanti intrapresi, faticano a vederne la concretizzazione a breve. 
Come se ciò non bastasse, la superficialità con la quale sono stati compiuti alcuni interventi di recinzione 
con tondini sporgenti fonte di grave pericolo, solo tardivamente e parzialmente messi in sicurezza, ha 
contribuito e contribuisce ad alimentare le preoccupazioni. 
Anche a seguito di una conversazione telefonica con l'architetto Masi, le scrivo per segnalarle questa 
situazione, proponendole l'attivazione, nel più breve tempo possibile, di un intervento di messa in sicurezza 
della parti maggiormente a rischio di cedimento dei due stabili, che permetta di evitare questo stillicidio 
di crolli e interventi, spesso molto precari, da qui fino all'auspicato avvio dei lavori. 
  
Approfitto di queste poche righe per chiederle inoltre la disponibilità per una data per la fine di novembre 
primi di dicembre, nella quale organizzare l'assemblea su Decima, già programmata per gli inzi dell'estate e 
poi rinviata di comune accordo e che dovrebbe affrontare i seguenti tre punti: 
1) la possibilità di estendere ad altri stabili le modalità con le quali è stato avviato il progetto di recupero 
ecologico degli stabili di Via G. Fara; 
2) la gestione della aree verdi ancora in larga parte gestite dall’ATER; 
3) le iniziative di contrasto dell’abusivismo edilizio negli stabili di proprietà dell’ATER (si veda il caso di Via R. 
Togni). 
Le sarei grato se potesse indicarmi la disponibilità per una o due date in modo tale da poter organizzare per 
tempo l'evento e coinvolgere le altre istituzioni. 
  
In attesa di un suo riscontro, le invio i miei più cordiali saluti 
  
Federico Polidoro 
 
 
Federico Polidoro 
Presidente Comitato di Quartiere Torrino Decima 
fax +39 0697253260 
e-mail: federico.polidoro@fastwebnet.it; info@cdqtd.it  
sito web: http://www.cdqtd.it  
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